Town Topics タウントピックス まちの話題

広報誌で紹介した写真を 希望者に提供します。 お申し込み 情報課広報広聴係(Tel 23-3069)



突如花のガーデン現る!?

7月4日 総合体育館

北海道農業高校生ガーデニングコンテスト(通称: ガーデニング甲子園)へ参加した当別高校(杉本祐子校長)園芸デザイン科園芸科学コースの3年生10人の作品が、総合体育館前に再現、展示されました。

当日は、強い日差しが照りつける暑い日にもかかわらず、ことぶき大学の方や地域の方が応援にかけつけ、和やかな雰囲気の中、当別高校同コースの他の3年生も加わった全17人での作業となり、ペチュニア、サルビア、ビオラ、マリーゴールドなどの華やかな花で飾られました。



咲きほこる亜麻に感動

7月13日 東裏地区

「第7回北海道亜麻まつりin 当別」が亜麻まつり実行委員会(津崎弘樹実行委員長)主催により旧東裏小学校で開催され、町内外より3,000人が来場しました。

早朝より可憐な亜麻の花を見ようと大勢の方が畑に訪れ、記念撮影をする姿が見られました。札幌市から訪れた60代の女性は、「実際に亜麻畑を見たのは初めてです。こんなに綺麗だと思いませんでした。いつまでも続けて欲しいですね。」と話していました。

今後、亜麻は種子を成熟させ初秋を迎える9月に収 穫されます。



※写真の一部を加工しています。

憧れの名車が当別町に

7月13日 ロイズふと美工場

北海道で初めて開催された「北海道クラシックカーラリー 2014」が7月12日から13日、2日間の日程で行われ、13日の午後、チェックポイントに指定されたロイズふと美工場に、往年の名車27台が続々と到着、宮司町長よりチェックスタンプを押印後、参加者へ記念品を贈呈しました。

会場には、珍しいクラシックカーを一目見ようと 300人以上の見学者が訪れ、記念撮影する姿が多数見 られました。

編集・発行 当別町企画部情報課 広報「とうべつ」8月号 平成26年8月1日発行 通巻731号 ホームページ 町 http://www.town.tobetsuhokkaido.jp/ 町教委 http://www.town.tobetsuhokkaido.jp/chomin/kyouiku/